
Sehr geehrte Damen und Herren vom Jugendhilfeausschuss, 
 
ich möchte Sie heute darüber informieren, dass wir aktuell intensiv an einer Kinder/Jugendlichen-
Sprechstunde arbeiten. Bei diesem Format sollen junge Menschen aus Altona mit der 
Bezirksamtsleitung ins Gespräch kommen, um Nöte, Ängste, Wünsche und Anregungen zu platzieren. 
 
Ziel des Ganzen ist es, den jungen Menschen in unserem Bezirk ein Gefühl zu geben, dass auch sie 
gehört werden. 
Wie genau diese Kinder/Jugendlichen-Sprechstunde ausgestaltet werden soll, ist ein ergebnisoffener 
Prozess. Dazu werden jetzt die Träger der Jugendarbeit angeschrieben, mit der Bitte, die jungen 
Menschen über die Idee aufzuklären und dass sich junge Menschen bei uns in der Pressestelle mit 
Anregungen melden können, die wir sammeln, um dann zielgerichtet Formate entwickeln zu können.  
 
In einem weiteren Schritt gibt es die Überlegung, auch auf die Schulen im Bezirk Altona zuzugehen. 
 
Wir befinden uns hier noch mitten im Prozess. Ich möchte Sie aber gerne in Zukunft auf dem 
Laufenden halten, insbesondere dann, wenn wir erste Rückmeldungen und vielleicht auch schon das 
ein oder andere Format entwickelt haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen und ein schönes Wochenende wünscht 
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